

La fête *Tanabata*, “Faisons un voeu aux étoiles !”



«Une fois par an, la septième nuit du septième mois, Orihime et Hikoboshi, séparés le reste de l’année par la Voie lactée, peuvent se retrouver...»

Au Japon, de nombreux festivals liés à cette légende sont organisés aux alentours du 7 juillet pour célébrer les retrouvailles de ces deux amants, qui donnent aux participants l’occasion de faire un voeu.

Cette année, pour cette fête japonaise Tanabata, les élèves de japonais de 303 vous proposent un bambou de Tanabata pour accrocher votre voeu le jeudi 7 juillet à CDI.

Venez participer!!